



Das Werkschulheim Felbertal in Ebenau musste kürzlich bei der Kaiser-Franz-Josef-Jubiläums-Kapelle am Haunsberg „Erste Hilfe“ leisten. Roman Stubhahn (l.), der Obmann des Erhaltungsvereins, hatte um technischen Beistand gebeten, nachdem der Glocke der Gleichklang beim Läuten abhanden gekommen war. Mit Hilfe eines speziellen Ausgleichsgewichtes, das von Schülern gefertigt und von Albert Signitzer (r.), dem Leiter der Maschinenbau-Werkstätte, montiert wurde, konnte das Problem behoben werden.

Foto: Werkschulheim Felbertal

